

# DANKSAGUNG

In den Tagen des Abschieds von unserer lieben Mutter

## Erika Rosa Baltensperger-Hess

17. Juli 1924 – 20. April 2018

durften wir von Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten viele Zeichen herzlichster Anteilnahme erfahren. Euch allen danke für die vielen Umarmungen und tröstenden Worte, gesprochen und geschrieben. All diese Zeichen der Verbundenheit sind uns Hilfe und Trost in diesen Tagen.

Unser herzlicher Dank gilt Herrn Pfarrer Klaus Geiger-Feller für seine tröstenden Abschiedsworte und die würdige Gestaltung der Trauerfeier sowie Frau Mariam Poghosyan und Werner Meier für die musikalische Umrahmung des Gottesdienstes.

Frau Dr. L. Krauss und dem Pflgeteam vom Kantonsspital Winterthur danken wir für die liebevolle Betreuung während dem kurzen Spitalaufenthalt bis zum Hinschied unserer Mutter.



Einen besonderen Dank möchten wir Frau M. Rhyner und ihrem Team vom Seniorenzentrum Wiesengrund Winterthur aussprechen. Der Dank geht an die Leitung für die wertvolle und menschliche Betreuung, an die Pflege bis hin zur Küche. Unsere Mutter fühlte sich sehr wohl in ihrem Zentrum.

Lieben Dank an die Mitbewohner und Mitbewohnerinnen des Seniorenzentrums, die Erika auf dem letzten Lebensabschnitt begleiteten und für sie da waren.

Wir bedanken uns für die grosszügigen Spenden zugunsten der Schweizer Berghilfe und die Zuwendungen in den Musikfond der Kirchgemeinde Mattenbach.

Winterthur, im Mai 2018

die Trauerfamilien